

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2023-05-04

Sitzungsleitung: Konstantin Krauthäuser, Protokollführung: Franziska Kossatz

Tagesordnung		4.4 Spielabend 04.05.	3
		4.5 Grillen 25.05.	3
		4.6 Prof-Stammtisch	3
1 Begrüßung und Formalia	1	5 ESE	3
2.1 Stipendium Lehramt	1	6 Restliches Geld	3
2.2 FSR Psychologie Erfahrung mit Machtstrukturen	2	7 T-Shirts	4
2.3 DAAD-Studierendenbefragung	2	8 LaTeX Kurs	4
3 Berichte	2	9 Angelegenheiten des Wahrheitsmi- nisteriums	4
3.1 Ost DFM	2	10 Sonstige	4
3.2 Austauschtreffen zum Prüfungs- ausfall	2	10.1 Teilauto	4
3.3 StuRa	2	10.2 Ausleihliste	4
4 Veranstaltungen	2	A Anhang: Kalkulation 1: Prof- Stammtisch	5
4.1 Crime Campus	2		
4.2 Teichfest	3		
4.3 UniTAG	3		

1. Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Philipp Landwehr, Fabian Schwarz, Oskar Klempt, Ziye Fangyan, Franziska Kossatz, Moritz Jahn, Martin Wellendorf, Darius Winter, Levi Thiede, Marie-Therese Heller, Eric Mamitzsch, Konstantin Krauthäuser

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Anna Kugelmann, Jo Maleen Pawel

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Stefan Förster, Linus Röber

Gäste: Lisa Iden

Die Beschlussfähigkeit wird mit 12 von 16 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2023-04-27 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2. E-Mails

2.1. Stipendium Lehramt

Konstantin liest aus der Mail von ref2go vor, in der steht, dass sich die Fakultät auf ein Stipendium für Lehramtsstudierende bewerben kann.

2.2. FSR Psychologie Erfahrung mit Machtstrukturen

Wir sollen Erfahrungen mit Machtstrukturen in unserem Studium melden. Dabei fallen uns insbesondere die Prüfungseinsichten ein. Konstantin verfasst eine Antwort.

2.3. DAAD-Studierendenbefragung

20 Lisa Iden und Philipp haben als einzige Erfahrungen damit.

3. Berichte

3.1. Ost DFM

Oskar berichtet, dass sie den 6. Platz belegt haben. Im Ganzen war es schön und hat Spaß gemacht. Es gibt schon eine große Vorfreude auf die DFM in Kiel. Franziska merkt an, dass es leider keine
25 Fotos gab und die ÖA deshalb nichts davon zeigen konnte. Zur DFM in Kiel soll es Fotos und Einblicke geben.

3.2. Austauschtreffen zum Prüfungsausfall

Oskar berichtet vom Austauschtreffen zum Prüfungsausfall bei Krankheitsfällen. Die Leistungsminderung ist nicht immer übereinstimmend mit den Symptomen. Außerdem gibt es ein paar
30 schwierige Stellen im Formular, zum Beispiel, dass die Studierende die Kosten übernehmen müssen. In unserer Prüfungsordnung ist wichtig zu wissen, dass ein triftiger Grund auch reicht für einen Prüfungsausfall.

Die KSS und der StuRa überlegt, ob eine juristische Lösung sinnvoll wäre. Generell muss nicht das Formular benutzt werden, aber die Infos sollten übereinstimmen.

35 Es soll auch einen offenen Brief dazu geben, bei dem die FSRe aber nicht mit einbezogen werden sollen.

3.3. StuRa

Moritz berichte von der StuRa Sitzung, auf der es verschiedene Berichte von der KSS und dem Senat gab. Für Lehramtsstudierende gibt es zukünftig weniger Überschneidungen in der Stunden-
40 plänen.

Heute findet die Vollversammlung statt.

Das Referat Kultur möchte ein Kulturticket für Theater, etc. erstellen.

Unser Semesterticket kann nun für 17,30 € auf das Deutschlandticket geupdatet werden.

Der Wirtschaftsplan wurde beschlossen.

45 Wir sind der KSS Finanzvereinbarung beigetreten. Dafür zahlen wir 0,5 € pro studierende Person, Die liberale Hochschulgruppe wurde als Hochschulgruppe anerkannt.

Um 1 Uhr wurde sie Sitzung abgebrochen, da der GO Antrag für eine Verlängerung nicht beschlossen werden konnte.

4. Veranstaltungen

50 4.1. Crime Campus

Eric berichtet, dass alles soweit steht und nächste Woche nur noch die Station betreut werden muss. In der letzten Sitzung hatten wir bereits alles dazu besprochen.

4.2. Teichfest

Das Orgatreffen ist am 05.05. um 18 Uhr. Einige von uns haben Zeit. Nächste Woche wird es mehr Infos dazu geben.

4.3. UniTAG

Konstantin hat noch keine Rückmeldung von Prof. Neukamm bekommen. Fabian ist noch an der Raumreservierung dran.

4.4. Spielabend 04.05.

Fabian fragt in die Runde, ob es Personen gibt, die beim Tragen helfen. Einige Personen helfen dabei.

4.5. Grillen 25.05.

Wegen der Finanzen sprechen wir uns noch mit dem FSR Physik ab. Es gibt auch eine Telegramm Gruppe dazu.

4.6. Prof-Stammtisch

Moritz hat eine Rückmeldung erhalten. Der nächstmögliche Termin wäre nächste Woche Dienstag, aber das ist zu kurzfristig. Es wird noch nach weiteren Terminen gesucht.

Finanzantrag

H23-F07

Antragsteller Moritz Jahn

Antragstext Der FSR möge beschließen, für den Prof-Stammtisch einen Finanzrahmen in Höhe von **250 Euro** entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 1 zur Verfügung zu stellen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

5. ESE

Für den Ausflug ins Erlebnisland sind Moritz und Anna verantwortlich. Die Selmaeinführung übernimmt Oskar und um die Wanderung kümmert sich Darius und fragt auch noch Wiebke an. Es wurde Werbung für die ESE Helfer:innen gemacht. Marie fragt, ob wir eine neue Mail einrichten könnten. Konstantin kümmert sich darum.

6. Restliches Geld

Darius erkundigt sich nach Angeboten zu ausleihbaren Volleyballnetzen. Konstantin erkundigt sich nach faltbaren Bollerwagen, Musikboxen und Beamern. Franziska fragt bei der Physik nach wegen des Schlüsselkastens. Fabian kümmert sich um die Spiele.

Ideen: https://yopad.eu/p/Anschaffung_FSR-365days

7. T-Shirts

80 Konstantin hat noch keine genauen Angebote bekommen für heute. Es soll noch eine Umfrage zum Bedarf geben.

8. LaTeX Kurs

Philipp hat Material für einen Kurs besorgt. Philipp versucht Geld bei 'Studis machen Lehre' zu besorgen.

85 9. Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

Franziska merkt an, dass wir die Bürozeiten aushängen und auf Social Media teilen.

10. Sonstige

10.1. Teilauto

90 Oskar erzählt, dass sich die Fahrer:innen einzeln eintragen müssen für die Nutzung. Die Nutzung wird von StuRa übernommen und es kommen keine Kosten auf uns zu.

10.2. Ausleihliste

Konstantin merkt an, dass wir im Wiki eine Seite erstellen sollten, damit wir wissen wo wir verschiedene Sachen ausleihen können.

Konstantin Krauthäuser schließt die Sitzung um 16:23 Uhr.

95

Das Protokoll wurde am 2023-05-11 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Konstantin Krauthäuser

Protokollführung

Dresden, den

.....
Franziska Kossatz

A. Anhang: Kalkulation 1: Prof-Stammtisch

Geplante Ausgaben	
Nutzungsgebühr	50.00€
Kaution	100.00€
Getränke	100.00€

Σ Ausgaben	250.00€
-------------------	---------

Geplante Einnahmen	
FSR	250.00€

Σ Einnahmen	250.00€
--------------------	---------

Tabelle 1: Kalkulation Prof-Stammtisch